
Diputadas y Diputados de Santa Fe:

La  Comisión  de  Educación,  Ciencia,  Tecnología  e  Innovación  ha  considerado  el

Proyecto de Comunicación Nº 42039 – CD – FP – PS, de la diputada Balagué, por

el cual se solicita informe sobre los edificios escolares en los que se han finalizado

obras y ya están habilitadas, el traslado hacia los nuevos edificios y condiciones de

seguridad sanitaria para el regreso a clases presenciales en el ciclo lectivo 2021; y,

por las razones expuestas en los fundamentos y las que podrá dar el  miembro

informante,  esta  Comisión  aconseja  la  aprobación  del  texto  presentado  que  a

continuación se transcribe: 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo,

por intermedio del organismo que corresponda, informe de manera actualizada y

detallada lo siguiente: 

a) la nómina de los edificios escolares en los que se han finalizado obras y ya están

habilitadas para el ciclo lectivo 2021; 

b) la planificación y habilitaciones para el traslado hacia los nuevos edificios; y, 

c) condiciones de seguridad sanitaria para el regreso a clases presenciales.

Sala de la Comisión, 03 de marzo de 2021.

Firmantes: Diputados Balagué, Donnet, Hynes, Argañaraz y Boscarol.

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina


